



¿Sheinbaum, Xóchitl, Creel o Ebrard? Quién ganaría si hoy fueran las elecciones presidenciales

México Elige publicó su encuesta mensual sobre las preferencias electorales, con marcadas diferencias respecto a la medición de junio pasado

Por César Jiménez

18 Jul, 2023

Escucha

Comparte



Oficialmente las **elecciones** federales de **2024** están a menos de un año de distancia, y las preferencias electorales han sufrido cambios en el último mes, un hecho que obliga a cuestionarnos quién sería el ganador o ganadora de la contienda si hoy fueran los comicios para renovar la **Presidencia de la República**.

El despunte de Xóchitl Gálvez

En sólo un mes, la campaña de **Xóchitl Gálvez** sufrió un despunte importante dentro de las preferencias registradas por México Elige, con un despunte de hasta 38 % respecto a la medición publicada a mediados de junio.

El despunte de la campaña posicionó a Xóchitl Gálvez hasta 40 puntos por encima de su compañero de partido, **Santiago Creel Miranda**, que obtuvo sólo 10.5% en la medición sólo entre aspirantes del Frente Amplio por México.